
 

2023年度第 2回子どもセンターぱお運営委員会 議事録 

 

 

１．議事 

(１)7月から 10月までの利用状況と事業報告（資料１） 

・ぱおとぱお分館の利用状況 

来館者は前年度と比較して毎月増加しています。7 月には、他課との連携事業で、町田産農

作物を使用したお弁当とブルーベリー収穫体験のイベントがあり、すぐ定員を満たしました。

ぱお分館は、小学生の来館者数が、乳幼児の利用者数を上回る月が増えています。要因として

は、未就学児が育ち上がったのと、自宅と違った居心地の良さではないかと考えています。 

また、ぱおの利用者で 2件報告があります。1つ目は、器物を壊した子がおり保護者に架電    

    し弁償をお願いすることがありました。2つ目は、2階テラスからレンガを落とす中学生がい 

    ました。こちらも架電対応をおこないました。思春期の時期でもありますが、今後の対応と関 

係構築が課題になります。 

  

  (２)事業報告（資料 2～3） 

   ・ハロウィンウィークについて 

     イベントの認知が浸透してきており、ウィーク初日に手作りの仮装で来館する利用者がいま

した。今後も実施していきます。 

・カブトムシ幼虫抽選会(譲渡)について 

     資料 3のとおり参加条件をつけ、命のつながりを実体験してもらえるよう実施しました。 

 

(３)夏まつりの報告 現委員長から報告 

7月 30日（日曜日）に開催しました、夏祭りの様子についてお伝えします。コロナの制限が解除 

され、食べ物の模擬店もいろいろと出していただき、とても盛り上がりました。 

駐車場や玄関前では、青少年健全育成相原地区委員会、堺おやじ会、さとやまの会、相原ジャガ 

ーズ、ウルトラティーンズの皆さんのご協力により、フランクフルト、かき氷、糸ひきアメ、焼 

き鳥、ポテトフライ、キラキラフルーツサイダー、などの模擬店、ベーゴマ、射的の遊びコーナ 

ーを出していただきました。当日はとても暑くて、大変だったと思います。本当にありがとうご 

ざいました。館内にもいろいろなコーナーがありました。2階では、ごろごろコーナーで相原冒 

険遊びの会が小枝と木の実の工作をしてくださいました。他に、民生委員の皆さんにご協力いた 

だいて、アイスクリームのけん玉とかざぐるまをつくりました。どの工作も大人気でした。 

そして、1階のできるかなでは、私たち子ども委員会の「おばけやしき」をしました。前日から 

ベニヤ板を組んで、本格的にコースを作りました。当日、子ども委員会以外の人も、案内や中で 

驚かす役を手伝ってくれました。CUBではステージ発表がありました。前日の夜に、バンドの出 

演者が集まって、ステージを組んでくれました。当日は、熱いバンド演奏、素敵なフラダンスや 

手話ソングで会場は大いに盛り上がりました。参加者数は乳幼児 84名、小学生 125名、中高生 

54名、保護者 169名、ボランティア 85名合計 517名でした。皆さんありがとうございました。 

 

(４)今後の予定 

・11月 3日（金）スポーツ FUNDAY(ウルトラティーンズ出展) 



ウルトラティーンズでは、ドッチビーを出展しました。 

・11月 11日（土）午前：ふれあい体験教室(青少年健全育成相原地区委員会) 

今年度は、リース作りとガラスフュージング体験を 100円で実施します。  

タウンニュースにも掲載されています。 

・11月 11日（土）午後：東京都「子ども未来アクション 2024」子供へのヒアリング調査 

子どもセンターでは、ばあんとぱおが対象になりました。 

・11月 23日（木・祝）カプラを楽しもう 

  木製ブロックを使用した造形積み木になります。 

・12月 9日（土）ぱおのあったか冬フェスタ 

  12月 9日(土)に開催します。 

 

(５)「ぱおのあったか冬フェスタ」について(資料 4) 

    各団体と職員の出店確認 

・青少年健全育成相原地区委員会 

ポップコーンをわたがしに変更お願いします。 

委員から質問  

豚汁は調理スペースが必要なので、できるかなの部屋は使用できるか。 

館長：他のイベントブースがあるので、配置を検討します。 

 

・相原たけの子学童保育クラブ保護者会 館長から説明 

例年通りの販売になります。価格等、再度確認します。 

 

・堺おやじ会 

夏まつり同様、１本 50円で販売します。 

 

・相原さとやまの会 

他のイベント等あるため、スケジュール調整後ご連絡します。 

 

・相原ジャガーズ 館長から説明 

出店内容について、再度確認をします。 

 

・ウルトラティーンズ 館長から説明 

  現在、出店内容について調整中です。 

青少年健全育成相原地区委員から質問 

糸ひきあめの受付手伝いは可能でしょうか。 

館長：調整します。 

 

・子ども委員会 館長から説明 

輪投げを実施します。 

 

・大戸のびっ子学童クラブ、相原たけの子学童保育クラブ 館長から説明 

内容について検討中です。 



・相原冒険あそびの会 

小枝と木の実の工作をおこないます。 

 

・NatureFactory東京町田 館長から説明 

内容について検討中です。 

 

・相原地区主任児童委員 

今年も工作を実施します。 

館長から質問 

3～4名、民生委員の選出はできますでしょうか。 

委員：検討します。 

 

・市民生活安全課 館長から説明 

防犯・交通安全についてクイズを実施します。景品もあります。 

 

・ステージ 職員から説明 

出演者募集中です。 

 

(６)「ばーすでぃ１５」の日程について 

    2024年 4月 21日（日）に開催予定です。 

 

～閉会の挨拶～ 

 

次回運営委員会予定 

 第 3回  2024年 3月 7日（木） 

 


